



石中通信

校訓 「 自主 錬磨 協働 敬愛 」

花巻市立石鳥谷中学校
令和7年度校報
第2号
令和7年4月30日

たくさんのご来校ありがとうございました

授業参観・PTA総会

4月26日(土)、約250名の保護者の皆様に来校いただき、今年度1回目の授業参観とPTA総会等を開催することができました。学年PTA等含め、子ども達の成長を支える保護者の皆様の活動を、令和7年度もどうぞよろしくお願いいたします。

親同士、親と先生方が話す機会やつながりは、情報交換や子育て、教育の考え方の共有には必要不可欠です。体育祭等の行事や部活動や大会等で顔を合わせる機会を活用し、是非積極的に子育てについてお話していきましょう。

なお、今年度も学校ホームページにて学校経営方針、まなびフェスト、年間行事予定等をアップしていますのでご覧ください。



石中伝統の応援団が素晴らしい！



石中の学校生活や行事等を整然としたもの、凛としたもの、活気あるもの、にしてくれているのが応援団。今の時代、中学校ではなかなか見られなくなった活動です。石中では応援団は全て生徒自ら立候補し、特訓、認証を経て正式な応援団となると聞いて、びっくりしたのと同時に、素晴らしい自主的活動、生徒会活動だと感動しています。

4月の応援団の活動も、生徒朝会等の整列指導や身なり持ち物等の指導、1年生への校歌や応援歌の指導等、自分たちの学校を良くしよう、きちんとしたものになりたい、伝統を守り繋いでいきたい、という気持ちがあらわれています。



今後も、石中伝統の応援団の活躍に期待しています！

第78回盛岡市内一周継走大会

石中選手大健闘！

4月20日（日）に県営運動公園周辺コースにて、第78回盛岡市内一周継走大会が開催されました。

本校からは男子7人がエントリーし、県内中学校の代表選手たちと健脚を競い合ってきました。当日は天候が悪く、雨天の中でのレースでしたが「今年の36位を上回る！」の目標のもと、全員が安定した走りを重ね、98チーム中23位という大健闘の結果となりました。



秋の地区駅伝、県中駅伝へ期待をうかがわせる走りで、選手・サポートメンバー全員で今年も石中駅伝のタスキ（伝統）をしっかりとつなげてくれました。



【石中コラム】

皆さんと同じ中学生を持つ親として、以前、あるPTA講演会に参加した時に心に残った内容だったので紹介します。

「子育て四訓」～家庭教育講演会より一部抜粋～

1. 「乳児はしっかり肌を離すな」
2. 「幼児は肌を離せ、手を離すな」
3. 「少年は手を離せ、目を離すな」
4. 「青年は目を離せ、心を離すな」

中学生は家族、友人、地域など他者との関わりの中で成長する時期です。しっかりと手を離すことができているでしょうか？手を離すことで活動範囲が広がり社会性が育つといわれます。一方で、この時期は親に反抗したり心が不安定になったりする時期です。これは子どもから親に対する私の方を向いてほしいというメッセージです。親としてはしっかりと子どもにも向き合う、共に考え成長する大事な時期なのです。